

Swissalpine-Gottesdienst

Überwinden bis zum Ziel

Der Swissalpine-Gottesdienst gehört zum offiziellen Highseven Programm des Swissalpines und findet gleich beim Start- und Zielgelände im Anschluss an die Kids-Rangverkündigung statt. Der traditionelle Swissalpine-Gottesdienst steht für persönliche Erfahrungen von Leistungssportler, live band und spannenden Botschaften. Beat Büschlen erläutert, was die Bibel zum Thema Ziel sagt. Die Live Band steht unter Leitung der Musikerin Danica Kasser.

Der Gottesdienst bietet für alle Athleten die Gelegenheit, die Energiespeicher für Körper, Seele und Geist zu füllen. Der letzte Schliff für die ganzheitliche Vorbereitung für das kommende Rennen. Um 15.30 Uhr wird der Swissalpine offiziell eröffnet, nach einem Teil der Live Band

erfolgen die Kids-Läufe. Dann von 17.30 bis 18.30 Uhr findet der Sport-Gottesdienst statt. Veranstalter ist die Sportorganisation Athletes in Action Schweiz.

Gebrauchte Laufschuhe für Afrika

Als offizieller Charity Partner unterstützt der Swissalpine das Projekt «Second Chance». Es ermöglicht talentierten Läufer in Burundi ein regelmässiges Training und eine neue Perspektive. Gesammelt werden Laufschuhe der Grössen 38 bis 43. Die Schuhe werden am Besten paarweise zusammengeschnürt am Stand von «Second Chance» zusammen mit einem kleinen Beitrag an die Transportkosten abgegeben. Donnerstags und freitags in der Expo im Kongresshaus oder am Lauftag am Stand im Zielgelände.



Die Band von «Athletes in Action» begleitet den Gottesdienst

Bild: zVg